

Fecha: 12-07-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general

Título: Empresa del proyecto minero "La Farola" y Sindicato de Pirquineros firmaron convenio

Tiraje: 2.200 Lectoría: 6.600 Favorabilidad: No

■ No Definida



Pág.: 3 Cm2: 213,1

LA FIRMA SE CONCRETÓ AYER.

Empresa del proyecto minero "La Farola" y Sindicato de Pirquineros firmaron convenio

TIERRA AMARILLA. Acuerdo especifica la declaración de impacto ambiental y el compromiso de avanzar en el proyecto de la mano de empresas locales y del sindicato.

En las dependencias del Sindicato de Pirquíneros de Tierra Amarilla se firmó ayer por la tarde un compromiso entre la empresa del proyecto La Farola, Minera Altair, y el sindicato de Pirquineros de Tierra Amarilla, uno de los gremios más antiguos de Chile, para unir fuerza y compromisos para llevar adelante un proyecto minero que todavía no tiene los permisos del CEA para retomarse.

Desde la Corproa han señalado en los últimos días que este proyecto generaria la creación de alrededor de 1.200 empleos durante la construcción y 600 durante la fase de operación, impulsando así el desarrollo de los proveedores locales.

Jorge Jorratt, socio de la Minera Altair y quien firmó el compromiso ante la presencia de las autoridades y del presidente del gremio, indicó que "dentro de lo firmado está la declaración del impacto ambiental que ya suscribimos ante el Servicio de Evaluación Ambiental de Chile (SEA) y nos suscribimos junto al Sindicato de Pirquineros de Tierra Amarilla para establecer un poder de compra de minera de baja ley acompañado de un plan de suministro con empresas loca-

Respecto a los montos de la inversión, Joratt comentó que el proyecto emblemático ahsta el momento supera los \$US250 millones, y no descartó que la obra y el trabajo sea
100% con empresas de la provincia. "Nosotros hemos avanzando convergentemente con
los estudios de factibilidad en
las ingenierías de construcción
y hemos identificados empresas locales que nos pueden
ayudar a construir los equipos.
Si es el 80% o el 100% de empresas de la región, nos permitirá reducir costos y mejorar la
economía local".

Por su parte, la diputada Sofia Cid, quien vino como testigo de la firma, al igual que Mario Silva por parte del Gobierno Regional, criticó en parte la poca creación de proyecto debido al actual Gobierno. "En Atacama la comisión política, compuesta por lo seremis del Gobierno, son ellos los que rechazan los proyectos. Vemos como el servicio lo presenta de forma positiva el proyecto y de igual forma se rechaza. ¿Qué pasa con eso? Bueno, los inversionistas se nos están yendo a otros paí-

Cabe señalar que en las dependencias del Sindicato de Pirquineros de Tierra Amarilla participaron varios ex trabajadores de la Fundación de Enami, quienes esperan que el proyecto logre ser aprobado por el CEA y lograr empleos para la comunidad de Tierra Amarilla y de Copiapó.